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淄博市政协委员冯延宾：

加强妇女儿童活动阵地建设
淄博市儿童活动中心成立于

1991年，是全省较早建成的地市
级妇女儿童活动阵地之一。在一
段时期内，无论在基础设施方面，
还是在职能发挥方面，都保持了
一定优势。但随着妇女儿童多方
面精神文化的需求，目前不能很
好满足妇女儿童对美好生活的

期盼。
淄博市政协委员冯延宾建

议，将新建淄博市妇女儿童事业
发展中心纳入重要议事日程，争
取早日开工建设。淄博市妇女儿
童事业发展中心最好建在淄博市
文化中心附近，这样既便于妇女
儿童就近活动，也有利于整合文

化中心各类场馆资源，发挥各场
馆的综合效益。

此外，淄博市妇女儿童事业
发展中心，既要有足够的室内活
动场馆，也要有足够的室外活动
场地，精心规划设计其内外设施，
争取在一定时期内，在全国、全省
保持领先地位。

淄博1月24日讯 淄博市政
协十二届五次会议于1月25日召
开。1月24日，参加此次会议的
政协委员按照既定批次，带着精
心准备的提案有序向大会报到。
淄博进入“两会”时间。为提高提
案工作信息化水平，本次大会不
再接收纸质提案，全部通过淄博
市政协提案管理系统进行网上
提交。

冬季是新冠肺炎疫情防控的
关键时期，会场内外均做了大量
细致安排。记者在委员报到现场
看到，淄博饭店入口处设置了体
温自动检测仪，体温一旦超过
37.3℃，检测仪将自动报警。

按照常态化疫情防控的要
求，今年淄博市政协坚持大会组
织与疫情防控工作一同谋划，及
时调整会议安排，对日程安排进

行了优化，对人员进行了精减，力
求做到会议质量标准不降、效果
氛围不减、安全高效召开，显现出
不一样的清新会风。政协委员们
还收到了一份暖心的“健康包”，
在委员们的房间里，都配备了口
罩、温度计、免洗手消毒液等防疫
物品。

2021年是“十四五”规划的
开局之年，新起点、新希望，政协

委员们重任在肩。在接下来的3
天时间里，委员们将紧紧围绕淄
博市委、市政府的中心工作，实事
求是地反映社会热点、难点问题，
充分传递民情民意，履行好政协
委员职责，参政议政、建言献策，
用实际行动践行政协委员的使命
和担当。

淄博市“两会”是淄博市人民
政治生活中的一件大事。为做好

本次“两会”宣传报道工作，大众
日报淄博融媒体中心充分发挥主
流媒体优势，精心策划报道方案，
前后方通力协作，运用直播、快
讯、视频号外、H5等全媒体手段，
全方位、多角度、立体式报道，精
心策划推出融媒产品，用有深度、
有鲜度、有广度、有温度的报道，
传递“两会”声音，讲好淄博故事。

淄博进入“两会”时间
市政协十二届五次会议今日开幕 政协委员昨日向大会报到

淄博市政协委员张超：

发挥商业保险在医保体系中补充作用
基本医疗保险基金是人民群

众的“看病钱”“救命钱”，是群众
生命的保障。淄博市政协委员张
超建议，健全淄博市多层次医疗
保障体系，拓宽多种渠道，充分发
挥商业保险的优势，给基本医疗
保险做有效补充，促进医疗保险
事业高质量健康发展。

2020年，淄博市广开社会渠
道，动员社会金融保险机构积极
参与医疗保险，用不同的商业保
险来补充医疗保险，在全省率先
推出了首个政府指导的普惠型专
属补充医疗保险“淄博齐惠保”，

该保险由淄博市医疗保障局指
导、淄博银保监分局监督、联合多
家保险公司共同推出。截至
2020年11月24日24:00，“淄博
齐惠保”参保人数定格在121.36
万。短短两个月内，“淄博齐惠
保”参保人数不断攀高，为淄博探
索“病有所依”新路径开个好头。

淄博市政协委员张超建议，
有关部门要根据国家“十四五”规
划要求制定相关政策措施，健全
淄博市多层次医疗保障体系，拓
宽多种渠道，充分发挥社会商业
保险的优势，给基本医疗保险做

有效的补充。政府部门还可通过
集体谈判和带量采购，代广大市
民团购多种质优价廉、性价比高
的医疗养老保险服务项目。此
外，加强对基本医疗政策和制度
方面的宣传，有关部门要对医保
基金使用情况进行严格监督，并
对医疗机构过度检查、过度治疗
的行为进行严格控制，对侵占医
保费用的现象进行严厉打击，保
住群众“救命钱”，使医疗保险事
业健康有序发展。

淄博市政协委员冯延宾

淄博市政协委员张超

淄博市政协委员刘盈

淄博市政协委员刘盈：

打造淄博品牌特色商圈带动经济发展
今年以来，得益于各项优惠

政策的出台，淄博市营商环境明
显改善，综合实力显著增强，如
何进一步加速崛起，实现凤凰涅
槃，1月24日，淄博市政协委员刘
盈提出，要打造淄博品牌特色商
圈，带动经济发展。

刘盈认为，打造淄博品牌特
色商圈，可以从创新城市发展、
改善城市环境、提升城市文化内
涵、整合城市商业发展、打造城
市品牌五方面入手。

“在城市创新发展方面，我
们可以参照上海G60科创走廊模
式，从城市战略上升到区域战
略，建议沿G20青银高速，逐步辐
射打造以淄博为中心的‘济南—
淄博—潍坊’，甚至沿线更长、城
市更多的‘G20科创走廊’，切实

强化经济社会发展动力。”
刘盈建议，要进一步强化断

腕求生的决心，淘汰落后产能，
严控新增高污染高耗能项目，确
保环境质量持续改善。要整合
淄博市宣传资源，调整各区县宣
传频次和力度，大力宣传淄博城
市形象。“我们要让更多的市民
记住‘淄博’品牌，切实提升城市
文化内涵。”

在城市商业发展方面，刘盈
建议以张店城区为轴心，打造具
有淄博文化的特色商品，吸引其
他城市人口集中式消费，更好地
传播淄博文化，让淄博齐文化与
陶琉文化深入人心。同时，可以
借助现有的本土知名的连锁企
业影响力，建立起宣传淄博的有
效阵地，做好城市品牌宣传。

大众日报淄博融媒体中心“两会”报道组
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